

## Des nouvelles de l'Alliance pour la solidarité du Bas-Saint-Laurent

La mesure des Alliances se retrouve dans le quatrième [Plan d'action gouvernemental pour lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale](#) qui a été rendu public en juin dernier. Avec cette mesure, le gouvernement a pour cible «**d'assurer d'ici 2029 une plus grande participation des personnes en situation de pauvreté et d'exclusion sociale dans les instances de gouvernance des Alliances pour la solidarité, et ce, dans l'ensemble des régions du Québec**». À l'heure actuelle, le guide de mise en œuvre est toujours attendu.

Pendant la période estivale, l'élaboration des grandes lignes du mode de fonctionnement de la nouvelle mouture a été réalisée. Des consultations auprès de différents partenaires se déroulent cet automne afin d'ajuster la proposition. Celle-ci tient compte des réflexions issues de la [démarche d'évaluation participative](#), du [Forum des Alliances 2023](#) et des recommandations du comité de réflexion et de recommandations sur la prochaine Alliance.



**ALLIANCE POUR LA SOLIDARITÉ BAS-SAINT-LAURENT**

**FORUM DES ALLIANCES**

19 NOVEMBRE 2024

9:30 à 15:00

Le Bas-Saint-Laurent mobilisé contre la pauvreté et l'exclusion sociale!

Viens participer aux échanges sur les Alliances pour la solidarité 2024-2029!

Parc du Mont-Saint-Mathieu  
121, Chemin du Lac sud, Saint-Mathieu-de-Rioux

Vous êtes convié-es à prendre part au lancement de la nouvelle mouture des **Alliances pour la solidarité 2024-2029 au Bas-Saint-Laurent!**

L'ensemble des personnes citoyennes et des organisations interpellées par la lutte à la pauvreté et l'exclusion sociale est invité à prendre part à cet événement.

**Date limite d'inscription :  
24 octobre 2024**

Inscription

## Reddition de comptes

La mise en œuvre de l'entente actuelle se termine le 31 octobre 2024.

Cliquez sur le lien ci-bas pour accéder aux documents à compléter, si votre organisme est porteur d'une initiative. Vous devez fournir le rapport d'activités final ainsi que le rapport financier pour la période du 1er avril au 31 octobre 2024 à la [ressource en développement social de votre MRC](#).

Aucune dépense effectuée après le 31 octobre 2024 n'est admissible.

Télécharger les documents



## Nouvelle Alliance, nouvelles couleurs!



Élaborée avec la contribution des ressources en développement social des 8 MRC du Bas-Saint-Laurent, la nouvelle image des Alliances pour la solidarité du BSL est composée d'arcs verts et bleus qui se superposent dans la partie supérieure du logo. Ces lignes évoquent un sentiment d'interconnexion, de mouvement et d'harmonie, symbolisant l'unité et la solidarité dans la région du Bas-Saint-Laurent.

Ce logo dégage un sentiment de soutien et de communauté, en harmonie avec les valeurs de solidarité et de coopération dans notre région. Des déclinaisons avec le nom de chaque territoire ont également été réalisées et seront rendues disponibles pour les concertations territoriales qui souhaiteraient les utiliser.

# Nouvelle ressource dans l'équipe!



Une nouvelle collègue s'est jointe à l'[équipe de développement social du CRD](#), voici une courte présentation de **Françoise Légaré-Pelletier**.

*Françoise est originaire du petit village de Sainte-Félicité près de Matane. Elle a passé son parcours professionnel à Montréal, mais en 2023 elle n'a pas pu s'empêcher de revenir dans cette belle région après plusieurs années dans la métropole. Elle détient une maîtrise en Sciences de l'environnement et elle a rejoint l'équipe de l'Écoquartier à la mobilisation des ruelles vertes dans l'arrondissement Rosemont - La Petite-Patrie à Montréal. Elle a ensuite fait un passage à Laval pour poursuivre la démarche de [revitalisation urbaine intégrée \(RUJ\) Pont-Viau](#). Une superbe démarche citoyenne dans laquelle ont été créés des projets inspirants imaginés par les personnes participantes et appuyés par les organismes du milieu. Enfin, elle a été directrice adjointe à la table de quartier [Vivre Saint-Michel en santé](#). À ce poste, elle a eu l'occasion de piloter les démarches collectives comme la planification stratégique, le plan de quartier 2020-2024 et de participer à la mise en place de grands projets structurants par les actrices et acteurs du milieu et les personnes citoyennes engagées.*

Elle est présente jusqu'à la fin juin en remplacement de congé de maternité Catherine Rose-Lavallée. Elle a bien hâte de vous rencontrer toutes et tous et de vous écouter à son tour.

Bienvenue Françoise!

**Le bulletin des Alliances est publié de quatre à six fois par année.**

Vous avez des actions à partager? Vous aimeriez parler de votre implication dans un projet? Écrivez à [alliancesolidarite@crdbsl.org](mailto:alliancesolidarite@crdbsl.org) ou contactez notre équipe régionale d'accompagnement de l'Alliance :



**Audrey Charest**  
Agente de développement social

📞 581-232-1735  
✉ [acharest@crdbsl.org](mailto:acharest@crdbsl.org)



**Françoise Légaré-Pelletier**  
Agente de développement social

📞 438 493-9734  
✉ [fllegarepelletier@crdbsl.org](mailto:fllegarepelletier@crdbsl.org)



Les Alliances pour la solidarité du Bas-Saint-Laurent sont parties prenantes de l'Entente sectorielle pour le développement du Bas-Saint-Laurent 2023-2026 et sont rendues possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec.



[Unsubscribe](#)